Dienstag, 23.03.

Als der Abgesandte der Bergbaugesellschaft die Gemeinschaft der Indios zum wiederholten Male zur Abtretung des Landes überreden will, antwortete Furiosa, eine junge Indianerin:

"Hör mir zu, mein Herr. Du sprichst von Haben. Wir sprechen davon zu sein.

Wir wollen nur sein. Wir wollen unsere eigenen Herren sein.

Wir wollen fähig sein zu lieben, das heißt, denen Hilfe zu geben, die sie brauchen.

Wir wollen denken können, um jenen zu antworten, die mit Worten töten.

Wir wollen singen und lachen können.

Wir wissen auch, dass der, der besitzt, der besitzen will, zu allem fähig ist.

Wir wollen sein, denn Sein ist wichtiger als Befehlen.

Sein ist alles.

Du sagst: 'Ihr werdet haben, haben, haben, ... und wir sollen wählen'.

Wählen zwischen Sein und Haben.

Herr, müssen wir dir wirklich antworten?

(Aus: Alberto Manzi, El Loco/Der Spinner)

ausgewählt von Stefan N.